



Los trabajos de mantenimiento del drenaje profundo siguen, con lo que se garantiza que no habrá inundaciones en la capital en la temporada de lluvias, dijo el jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard, quien recorrió parte de la obra.

## Descarta Ebrard inundaciones tras obras en drenaje profundo

El jefe de Gobierno capitalino, Marcelo Ebrard, garantizó que la ciudad de México no sufrirá ninguna inundación tras los trabajos de reparación, mantenimiento y rehabilitación del drenaje profundo en su segunda etapa, que concluirá el 15 de abril.

Durante una visita de supervisión por las obras declaró que se utiliza tecnología mexicana que permite inyectar concreto a alta presión, instalar recubrimientos sobre las paredes para evitar la erosión por los gases y garantizar una durabilidad de 50 años. El mandatario local dijo que estos trabajos evitarán fallas estructurales en el Emisor Central y en los 125 puntos de la red de interceptores de la ciudad de México. Ebrard, supervisó las obras,

médiate las cuales se asegura el correcto funcionamiento hidráulico y ampliación de su vida útil.

